
ATA Nº 15
Aos quatorze dias do mês de outubro de dois mil e vinte um as dezessete horas, realizou-se uma
reunião  ordinária  do  Conselho  Municipal  de  Segurança  Alimentar  com os  seguintes  presentes:
Daniel  Bittencourt(representante  da  agricultura),Karen  de  Souza  Pereira  (representante  da
educação), Rudmir Damiam (representante da cooperativa), André Martins Medeiros ( representante
do  ceasa),Lucas  da  Costa  (representante  da  APAE),Thaíse  R.  Paes  (F.M.D.S),Kelly  Botega
Fortunato  (  representante  F.M.D.S).  Conselheiros  ausentes:  Cristina  Copeti  Fermino,  Meri
Tanchella  Bressan,Jucemar  de  Faveri,Dionisio  Bressan  Lemos,  Wouger  de  Souza  Maria,
Conselheiros que justificaram ausência: Silvia Martins Patrício. O Presidente inicia os trabalhos,
cumprimentando a todos e faz a leitura da pauta: Correspondências expedidas: Documentação do
1°encontro  de  Segurança  Alimentar  e  Nutricional  /  Consea  Estadual.  Correspondências
recebidas:informativo do  Encontro Estadual. Assuntos Gerais: avaliação do 1° Encontro Municipal
de Segurança Alimentar, apresentação do Projeto Piloto do Banco de Alimentos. Continuando o
Presidente Sr. Daniel Bittencourt, faz a leitura das Propostas revistas no encontro e na sequencia o
Conselho se manifesta avaliando o evento ( 1° Encontro de Segurança Alimentar) como sendo de
uma  repercussão  positiva  onde  os  participantes  aproveitaram  as  discussões.  Encerradas  as
manifestações a secretária executiva informa que as documentações referentes ao 1° Encontro ( lista
de  presença,programação,propostas,  nomes  dos  delegados)  foram  encaminhadas  ao  Consea
Estadual que repassará a Comissão da Conferencia para analise haja visto, que o conselho optou
pela não realização dentro do formato encaminhado ( eixos temáticos). Prosseguindo, a conselheira
Kelly Botega apresentou o Projeto Piloto do Banco de Alimentos aos conselheiros sendo aprovado
por todos. Após a apresentação, o conselho delibera em agendar com o Prefeito Municipal para
apresentação  do  Projeto  Piloto.  Encerrado  os  assuntos  gerais  os  conselheiros  manifestam-se
colocando sobre as faltas injustificáveis por parte de alguns conselheiros e solicitando à secretária
executiva realizar contato convidando  a participar das reuniões. Nada mais havendo a tratar deu-se
encerrada a reunião. 
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